

# *Cuba dénonce un nouveau réseau social financé par les Etats-Unis pour déstabiliser notre pays*

---



La Havane, 7 avril (RHC)- L'entreprise cubaine de Télécommunications (Etecsa) a dénoncé hier que les États-Unis avaient lancé un autre programme "subversif", baptisé "Piramideo", utilisant comme le précédent, "Zunzoneo", les réseaux sociaux pour encourager les critiques contre le système socialiste de notre pays.

"Comme ils l'ont fait avec le précédent programme (Zunzoneo), "Piramideo" encourage la création d'un réseau « d'amis », a indiqué le journal Juventud Rebelde, citant la directrice des services de téléphonie mobile d'Etecsa Hilda Arias. Celle-ci a expliqué qu'une personne inscrite sur "Piramideo" pouvait toucher avec un seul SMS tous les membres de sa "pyramide" ou groupe d'amis.

Le programme "Zunzoneo", lancé en 2009 par l'Agence des États-Unis pour le développement international (USAID), a fonctionné jusqu'à 2012, devenant un "twitter cubain", pour transmettre des messages à des fins de déstabilisation de notre pays.

La directrice des services de téléphonie mobile d'Etecsa Hilda Arias a déclaré que "Piramideo" visait à "créer une sorte de canal de communication" entre les groupes de la mal nommée dissidence.

Elle a ajouté que "Piramideo", financé par des fonds de provenance douteuse, entend également tromper les employés du secteur privé et les artistes cubains en leur offrant une plateforme gratuite ou à un prix inférieur aux plateformes officielles pour promouvoir leurs services et leurs œuvres.

Elle a relevé que l'Usaid "a prévu de remettre à diverses entreprises, prestataires de ce service, 4,3 millions de dollars pour encourager la création de réseaux clandestins.

"Le but est d'offrir à de prétendus entrepreneurs technologiques cubains l'équipement nécessaire pour constituer leurs propres réseaux et les relier ensuite à des réseaux extérieurs" afin de créer "un maillage d'usagers" pour "les désinformer sur la situation du pays et les appeler à des manifestations", a ajouté Juventud Rebelde.

Il s'agit de "créer la confusion, de semer le pessimisme et le découragement en profitant des insuffisances du pays en matière de communication", a-t-elle ajouté.

Notre pays a exigé vendredi que les États-Unis mettent fin à leurs activités illégales et secrètes contre Cuba qui sont rejetées par le peuple cubain et par l'opinion publique internationale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/19706-cuba-denonce-un-nouveau-reseau-social-finance-par-les-etats-unis-pour-destabiliser-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**